

Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

PRIMEROS DÍAS TRAS ASUMIR EL CARGO

Nuevo gobernador define acciones por Caso Convenios: diagnóstico y coordinación con Fiscalía

Sergio Giacaman detalló que junto a las reuniones sostenidas con el Ministerio Público, también se han realizado con la Contraloría General de la República.

“Estamos en proceso de diagnóstico”, así definió el gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman, los primeros 10 días de trabajo de su administración al frente del Gore. Esto marcado, además, por la presentación oficial de los jefes de división que serán parte de su mandato.

De la misma forma, y bajo la arista de la investigación del Caso Convenios, el actual gobernador enfatizó que han sostenido reuniones con la Contraloría General de la República (CGR) y el Ministerio Público con el objetivo de colaborar en las indagatorias, junto con complementar con antecedentes su etapa de diagnóstico de la repartición regional.

Bajo el mismo contexto, Giacaman también confirmó la designación de una contraparte formal con el Ministerio Público, la que permitirá un nexo directo de información y colaboración con la Fiscalía en medio de las indagatorias. De la misma forma, también se informó de la realización de 4 auditorías de la Contraloría, que actualmente están en el proceso de preinforme.

“Acordamos definir una contraparte formal, que es el jefe jurídico que está trabajando con nosotros para que fluya la información y puedan tener ellos todos los antecedentes necesarios para las investigaciones que están realizando respecto de todos los temas del Gobierno Regional”, detalló.

Asimismo, tal como lo informó Diario Concepción, Giacaman ratificó las diligencias para desarrollar una auditoría externa al Gore Biobío. “Se está avanzando en el tema asociado a la auditoría que vamos a implementar para el Gobierno Regional”, afirmó.

A la par del desarrollo de esta auditoría, el gobernador le pidió a los nuevos jefes de división que hagan una revisión exhaustiva de cada una de sus áreas. Sobre aquello, adelan-



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.

to que “es harta información, hay muchas cosas que nos han sorprendido (...) El equipo ha tenido 10 días para inmiscuirse en detalle junto a sus equipos de cuál es la situación en la que está el Gobierno Regional”.

Otro punto que abordó es la si-

tuación de quienes están siendo investigados por el mencionado caso y que, oficialmente, aún son funcionarios del Gore Biobío. “Ellos están en procesos de investigación, nosotros, por otro lado, estamos en proceso de diagnóstico y las decisio-

nes las vamos a ir tomando en la medida que la información que tengamos nos permita tomar decisiones”, indicó.

Respecto de las consecuencias presupuestarias para 2025, debido a los convenios que no fueron pagados en 2024 con el erario de aquel año, Giacaman apuntó a la administración del exgobernador, Rodrigo Díaz, asegurando que se debió a una “mala gestión”. Además, complementó que “estamos en tiempo de ‘vacas flacas’ y, por lo tanto, hay que ser consistente y consecuente con eso”.

Consultado por su cuestionada decisión de cerrar la Unidad de Género del Gore, donde incluso fue criticado por distintas voces políticas del Biobío, Giacaman reiteró que desarrollarán un área enfocada en la inclusión y desarrollo social.

“A mí me preocupa que muchos hablaron de esto sin conocimiento. Otros, no solamente hablaron sin conocimiento, sino que básicamente fundados en cosas que no son reales (...) a nosotros nos interesa impulsar toda labor social que tiene el Gobierno Regional”, respondió el gobernador.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

